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  Проект доклада 
 

 

  Докладчик: г-н Дзюн Ямада (Япония) 
 

  Добавление  
 

 

  Вопросы программ: предлагаемый бюджет 
по программам на 2020 год  

  (Пункт 3 a)) 
 

 

  Программа 10  

  Торговля и развитие 
 

 

1. На своем 12-м заседании, состоявшемся 11 июня 2019 года, Комитет рас-

смотрел программу 10 «Торговля и развитие» предлагаемого плана по про-

грамме на 2020 год и информацию о выполнении программы на 2018 год (A/74/6 

(Sect. 12) и A/74/6 (Sect. 13)). Комитет также имел в своем распоряжении за-

писку Секретариата на тему обзора предлагаемого плана по программам, про-

водимого секторальными, функциональными и региональными органами 

(E/AC.51/2019/CRP.1/Rev.2). 

2. Заместитель Генерального секретаря Конференции Организации Объеди-

ненных Наций по торговле и развитию (ЮНКТАД) и исполнительный директор 

Международного торгового центра представили программу и ответили на во-

просы, заданные в ходе ее рассмотрения Комитетом.  

 

  Обсуждение 
 

3. Делегации выразили признательность за представление программы. Они 

высоко отметили усилия ЮНКТАД в поддержку развивающихся стран, наиме-

нее развитых стран и стран с переходной экономикой, особенно в таких обла-

стях, как укрепление производственного потенциала, преодоление цифрового и 

технологического разрыва, обеспечение рационального макроэкономического 

https://undocs.org/ru/A/74/6%20(Sect.%2012)
https://undocs.org/ru/A/74/6%20(Sect.%2012)
https://undocs.org/ru/A/74/6%20(Sect.%2013)
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управления и рост финансирования в целях развития. Одна из делегаций за-

явила, что наличие в рамках Секретариата «очагов передового опыта», таких как 

ЮНКТАД, оказывает позитивное воздействие, а также выразила поддержку 

Международному торговому центру как техническому органу. Была также под-

черкнута важность оценки для повышения качества работы по программе.   

4. Была выражена поддержка в отношении Африканской континентальной 

зоны свободной торговли, а также были запрошены разъяснения о том, как 

ЮНКТАД будет и впредь играть в этой связи координирующую роль. Были под-

няты такие вопросы, как влияющая на сбор налогов ситуация с незаконными 

финансовыми потоками и объемом незаконной трансграничной торговли, а 

также были рассмотрены целенаправленные усилия ЮНКТАД по проведению в 

этой связи аналитических исследований. 

5. Ряд делегаций подняли вопрос о том, произошло ли изменение мандата, 

которое повлекло за собой изменение цели плана по программе и его другие из-

менения, такие как установление цели подпрограммы 1 «Глобализация, взаимо-

зависимость и развитие» без указания на обеспечение достойной работы для 

всех, искоренение нищеты в наименее развитых странах, страны со средним 

уровнем дохода в разделе «Общая направленность», а также сотрудничество по 

линии Север — Юг и по линии Юг — Юг и трехстороннее сотрудничество.  

6. Применительно к подпрограмме 3 «Международная торговля и сырьевые 

товары» было отмечено, что ее цель была определена без указания на участие 

всех стран в международной торговле. Что касается наглядных примеров дости-

жения запланированных на 2020 год результатов, то было запрошено разъясне-

ние в отношении ситуации с трансграничной торговлей; в Замбии, Малави и 

Объединенной Республике Танзания на экспериментальной основе была прове-

дена соответствующая учебная программа, которая, как ожидается, будет рас-

пространена на другие области. Отметив актуальность наглядных примеров до-

стижения результатов, делегация спросила, почему в разделе не упоминается 

планируемая деятельность в области сырьевого сектора. Та же делегация ука-

зала на то, что объем испрашиваемых для этой подпрограммы ресурсов больше, 

чем для любой другой. В этой связи и в свете неофициального интерактивного 

диалога по вопросу сырьевых рынков, проведенного Генеральной Ассамблеей 

15 мая 2019 года, было запрошено разъяснение о том, каким образом ЮНКТАД 

планирует рассмотреть вопрос о диверсификации сырьевого сектора.  

7. Одна делегация заявила о поддержке работы, проводимой ЮНКТАД по во-

просам электронной торговли и цифровой экономики в рамках подпрограммы  4 

«Технологии и материально-техническое обеспечение», и подчеркнула необхо-

димость содействовать совершенствованию нормативных актов об электронной 

торговле, в том числе в рамках работы Всемирной торговой организации в сфере 

электронной торговли.  

8. Одна из делегаций высказала мнение о том, что система международной 

торговли переживает кризис и что Всемирную торговую организацию, выпол-

няющую функцию ее основного регулятора, нужно реформировать, с тем чтобы 

повысить эффективность ее борьбы с протекционизмом, который оказывает осо-

бенно разрушительное воздействие на наименее развитые страны. Было отме-

чено, что поддержка ЮНКТАД особенно актуальна в ситуации, когда некоторые 

страны ужесточают ограничительные односторонние санкции и усиливают дав-

ление в отношении ряда государств Азии, Африки и Латинской Америки, и что 

такая ситуация является неприемлемой, поскольку она может привести в долго-

срочной перспективе к росту взаимного недоверия между экономическими субъ-

ектами и подрыву международных усилий по достижению целей в области 
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устойчивого развития. Другая делегация отметила, что Комитет не является под-

ходящей площадкой для обсуждения санкционных режимов.  

 


